

Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



## PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

## **Declara**

De Interés Provincial los XX Juegos Mundiales de Trasplantados (World Transplant Games) que se llevarán a cabo en la ciudad de Mar del Plata entre el 23 y el 30 de agosto del corriente año.

MARIA NLEJANNRA MARTINEZ Dipulada Bloqua Frenia Mara la Victoria N.C. Diociados Prov. Ps. As.





## **FUNDAMENTOS**

La Argentina será sede de los XX Juegos Mundiales para Trasplantados 2015, convirtiéndose así en el primer país latinoamericano en el que se realiza el evento deportivo internacional más importante para promover la concientización acerca de la importancia de la donación de órganos, tejidos y células.

Estos juegos son organizados por la World Transplant Games Federation (WTGF), la Asociación de Deportistas Trasplantados de la República Argentina (ADETRA), el Ministerio de Salud de la Nación, el INCUCAI, el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, la Secretaría de Deportes, el CUCAIBA, el Municipio de General Pueyrredón y la Asociación Marplatense de Apoyo al Trasplante (AMAT).

Son varios e importantes los motivos por los que Argentina fue seleccionada como anfitriona. Entre ellos, ser considerado el pionero en la práctica de trasplantes de órganos, tejidos y células, liderando las estadísticas latinoamericanas en la materia y constituyéndose en un referente para la región.

Asimismo, en nuestro país se viene trabajando desde hace más de diez años en políticas públicas inclusivas que garantizan el acceso a derechos de todas las personas, promoviendo un marco legal de referencia para la donación y trasplante de órganos, fortaleciendo la información y la toma de conciencia. Como consecuencia, durante los últimos años, el índice de donantes y el número de trasplantados se ha duplicado.

Más de 2.000 deportistas de 50 países se darán cita en la ciudad de Mar del Plata, sede de este gran evento. Una amplia variedad de instalaciones y servicios, sumada a la vasta experiencia y recursos humanos calificados, harán de esta ciudad el marco propicio para la competencia.



## Honorable Cámara de Diputados

Provincia de Buenos Aires



La competencia involucra 13 disciplinas deportivas diferentes, entre las que se incluyen atletismo, natación, golf, maratón, tenis de mesa, badminton, squash, bowling, ciclismo y voleibol.

Desde las políticas sociales nacionales, se consideran al deporte y a la actividad física como derechos que deben ser garantizados en tanto prácticas que promueven la inclusión y el desarrollo humano integral. Por todos estos motivos, la organización y el desarrollo de los XX Juegos Mundiales para Trasplantados en Argentina contribuyen a integrar y promover estos importantes avances sociales, sanitarios, científicos y deportivos en un gran evento internacional.

Es por ello, pido a mis Pares el acompañamiento en este Proyecto.

MARIA LEJANDIJA MARTINEZ Dibutyja Bioque Freyle pera la Victoria H.C. Diputados Prov. Os. As.